
Commission scolaire des Hauts-Cantons 
 
 
Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école de la Voie-Lactée, 
tenue le 2e jour du mois de novembre 2022, à 18 h 30, à l’école de la Voie-
Lactée, 27, route de l’Église à Notre-Dame-des-Bois. 
 
Présences :  Parents:  Anne-Marie Gervais 
      Sabrina Thériault  
      Joannie Bouchard 
      Laury Beaucher 
           

Personnel:  Sylvie Carrier 
   Geneviève Beaulieu 
   Heidi Lambert 
   Karine Hébert 
     
Représentants de Julie Demers 
la communauté :  
    
Directeur par :        Robert Ouellet 
intérim 
Absence :   Sabrina Hébert 

 
Présence :  Public :  Aucun 
       

   
ORDRE DU JOUR 

 
1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Adoption du procès-verbal du 13 juin 2022 
4. Suivi au procès-verbal du 13 juin 2022 
5. Présentation des membres du conseil d’établissement (tour de table) 
6. Rôles et mandats du conseil d’établissement  
7. Élection aux différents postes : 
 7.1 Présidence 
 7.2 Vice-présidence 
 7.3 Secrétariat 
8. Projet du conseil d’établissement 
 8.1 Point du conseil d’établissement 
9. Questions administratives :  
 9.1 Formation obligatoire des membres 
 9.2 Adoption des règles de régie interne (document) 
 9.3 Dépôt du plan de travail et des dates de rencontres (document) 
            9.4 Formulaire de dénonciation d’intérêts (document) 
            9.5 Choix des représentants de la communauté 
            9.6 Budget du conseil d’établissement (information) 
            9.7 Politique d’utilisation des locaux (approbation) 
            9.8 Les étapes et les rencontres de parents-enseignants 
            9.9 Liste et actes d’établissement (information) 
            9.10 Budget d’émulation en classe et spécialistes (approbation) 
            9.11 Budget surveillante du diner (approbation) 
            9.12 Campagne de financement (information) 
10. Questions éducatives : 
 10.1 Sorties éducatives (adoption) 
 10.2 Projet éducatif (information) 
 10.3 Parc-École (suivi) 
11. Rapport d’activités :  
 11.1 Comité de parents 
 11.2 Représentant du service de garde (soutien) 
 11.3 Représentant des enseignants  
   11.4 Direction 
12. Varia 
 12.1 ________________________________ 
 12.2 ________________________________ 
13. Question du public 
14. Date de la prochaine rencontre 
15. Levée de l’assemblée 



 
 
1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 
 

C.ET 2022-969 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
 Il est proposé par Sylvie Carrier et résolu d’adopter l’ordre du jour tel 
 quel.  

 
Adopté à l’unanimité 

 
 
C.ET 2022-970 
3. Adoption du procès-verbal du 14 juin 2022 
 

Il est proposé par Julie Demers et résolu d’adopter le procès-verbal du 
conseil d’établissement du 14 juin 2022. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
4. Suivi au procès-verbal du 14 juin 2022 
  

5.1- Éducazoo : sont venus la première semaine d’école, se fut très 
 apprécié des enfants. 
  
 Pique-nique de la rentrée : ce fut une belle réussite, nous avons 
 aussi eu droit à une fleur de glace.  
 
9.  Le cabanon a été construit en octobre. 

 
 
5. Présentation des membres du conseil d’établissement (tour de 
 table) 
 
 Chaque membre du CE se présente à tour de rôle. 
 
 
6. Rôles et mandats du conseil d’établissement 
 
 Un rôle important dans la gestion du budget.  
 
 
7. Élection aux différents postes 
 
C.ET 2022-971 
7.1 Présidence 
 

Il est proposé par Laury Beaucher et résolu que Joannie Bouchard soit 
élue présidente du conseil d’établissement de l’école pour une durée 
d’un an. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
C.ET 2022-972 
7.2 Vice-présidence 
 

Il est proposé par Geneviève Beaulieu et résolu que Anne-Marie 
Gervais soit élue vice-présidente du conseil d’établissement de l’école 
pour une durée d’un an. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
C.ET 2022-973 
7.3 Secrétariat 



 
Conformément à l’article 69 LIP, M. Ouellet désigne la personne 
suivante pour agir à titre de secrétaire du conseil  d’établissement, 
soit Geneviève Beaulieu. 

 
En cas d’absence ou d’empêchement de la secrétaire; Sylvie Carrier se 
propose comme substitut de  la secrétaire et c’est accepté à l’unanimité. 

 
Adopté à l’unanimité 

 
 
8. Projet du conseil d’établissement 
 
8.1 Points du conseil d’établissement 
 

- Des membres présentent la liste de souhaits qui avait été demandé 
aux enseignantes en fin d’année scolaire. Elles font un suivi sur ce 
qui a été fait.  

 
- Un rappel est fait sur le fait que la Fondation Fontaine qui a des 

sommes disponibles pour des projets.  
 
- Une rencontre animée par M. Stéphane Couture a été faite avec les 

papas en début d’année, cela été très apprécié.  D’autres rencontres 
sont prévues. 

 
- Sur la page Facebook de l’école, il serait apprécié que les 

rencontres pour les parents de la maison de la famille soient 
partagées. 

 
- Une refonte du code de vie sera amorcée sous peu.  
 
- La demande du bac à jouets pour mettre près du carré de sable 

reste sur la table. Une nouvelle soumission sera faite sous peu. 
 

 
9. Questions administratives : 
 
9.1 Formation obligatoire des membres 
 

Un lien sera envoyé aux nouveaux membres. Une feuille de suivi sera 
jointe et à compléter et à retourner à la direction pour ceux qui suivent 
la formation. 
 
 

C.ET 2022-974 
9.2 Adoption des règles de régie interne (document) 
 

 Il est proposé par Joannie Bouchard et résolu d’adopter les règles de 
régie interne. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
C.ET 2022-975 
9.3 Dépôt du plan de travail et des dates de rencontres (document) 
 
 Le plan de travail sera déposé à la prochaine rencontre. 
  

Il est proposé par Anne-Marie Gervais et résolu d’adopter le calendrier 
des rencontres tel que proposé. 

 
2 novembre 2022  
7 décembre 2022  
8 février 2023  
22 mars 2023  
26 avril 2023  
7 juin 2023 
 



Adopté à l’unanimité 
 
 
9.4 Formulaire de dénonciation d’intérêts (document) 
 
 M. Ouellet explique le document de dénonciation d’intérêt aux 
 membres.  Il présente le formulaire à compléter, s’il y a lieu. 
 
 
9.5 Choix des représentants de la communauté 
 
 Julie Demers et Marc-André Vallières seront les représentants de la 
 communauté en alternance. 
 
 
9.6 Budget du conseil d’établissement 
 
 Présentation des soldes restants. 
 
 
9.7 Politique d’utilisation des locaux (approbation) 
 
 Reporté à la prochaine rencontre. 
 
 
9.8 Les étapes et les rencontres de parents-enseignants 
 
 La dates de remise de communications et bulletins sont présentes aux 
 membres.  
 
 Les compétences évaluées à chaque étape seront présentées au 
 prochain CE.  
 
 
9.9 Liste et actes d’établissement (information) 
 
 La liste est déposée. 
 
 
C.ET 2022-976 
9.10 Budget d’émulation en classe et spécialistes (approbation) 
 

 Il est proposé par Sabrina Thériault et résolu d’adopter les budgets 
d’émulation pour les enseignants. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
 
C.ET 2022-977 
9.11 Budget surveillante du diner (approbation) 
 

 Il est proposé par Laury Beaucher et résolu d’adopter les budgets 
d’émulation pour les surveillantes du dîner. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
C.ET 2022-978 
9.12 Campagne de financement (information) 
 
 Le conseil d’établissement se questionne sur la nécessité de faire une 
 campagne de financement cette année. Un sous-comité sera créé. 
 
 ** Comme il est 8h, il est proposé par Laury Beaucher et résolu 
 unanimement de poursuivre jusqu’à 20h30. 
 

Adopté à l’unanimité 
 



 
10. Question éducatives : 
 
10.1 Sorties éducatives (adoption) 
 
 Les sorties déjà prévues sont présentées aux membres du CE. Un 
 tableau des coûts détaillés sera présenté au prochain CE. 
 
 
10.2 Projet éducatif (information) 
 
 Le projet éducatif sera retravaillé cette année pour prendre effet en 
 2023-2024 jusqu’en 2027-2028. 
 
 
10.3 Parc-école (suivi) 
 
 Le nouveau cabanon a été construit. L’ancien cabanon doit être 
 stabilisé.  
 
 Un bac de jouet pour installer près du carré de sable sera commandé et 
 installé sous peu. Il sera défrayé par le conseil d’établissement.  
 
 Nous attendons une date pour l’inauguration officielle du parc-école, les 
 donateurs le demandent.  
 
 Un bac de jouets extérieurs sera fourni par la municipalité pour laisser 
 dans la cour d’école. 
 
 
11. Rapport d’activités : 
 
11.1 Comité de parents 
 
 Laury Beaucher a assisté par visioconférence au comité de parents.  
 
 
11.2 Représentant du service de garde (soutien) 
 
 Le nouveau guide des parents à été envoyé aux parents.  
 
 
11.3 Représentant des enseignants 
 
 Nous sommes heureuses de notre nouvelle équipe et nous avons un 
 beau début d’année. 
 
 
11.4 Direction 
 
 La direction est en démarche pour ajouter un peu de ressources 
 supplémentaires pour les classes.  
 
 
12. Varia 
 
 Aucun. 
 
 
13. Questions du public 
 
 Aucun public. 
 
 
14. Date de la prochaine rencontre 
 
 La prochaine rencontre sera le 7 décembre 2022. 
 
 



C.ET 2022-979 
15. Levée de l’assemblée 
 

Il est proposé par Sabrina Thériault et résolu que l’assemblée soit levée. 
Il est 20 h 24. 

 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
 
 

_________________________________ 
Joannie Bouchard 
Présidente 
 
 
 
__________________________________ 
Geneviève Beaulieu 
Secrétaire 


